



“D. Ángel González Requena presidente de la Federación de Actividades Subacuáticas de Castilla y León y D. José María Lara Sanz, Vicepresidente de UNICEF Castilla y León, han firmado un convenio por el cual ambas organizaciones se comprometen a trabajar a favor de la Infancia.

El objetivo del presente convenio es establecer el entorno de referencia para una futura acción coordinada entre las partes en relación con el desarrollo de actuaciones encaminadas a potenciar los derechos de la Infancia y el fomento del deporte como herramienta de educación en valores y de inclusión social.

Destacamos entre otros acuerdos:

Organización conjunta de actividades para difundir la importancia del deporte como herramienta mitigadora de los efectos de la violencia por medio de los programas de recuperación y reintegración.

Diseño conjunto de actividades de comunicación, movilización y de recaudación de fondos para los programas de UNICEF.

Por todo ello animamos a nuestro Clubes, deportistas y miembros de nuestra federación a colaborar y apoyar las iniciativas que en el marco de este convenio podamos realizar así como la posibilidad de tener vuestras propias iniciativas para apoyar el trabajo de UNICEF.

Para más información y canalizar esta colaboración está a vuestras disposición Carlos Darío , responsable de Deportes UNICEF Castilla y León ( [cdario@unicef.es](mailto:cdario@unicef.es)).